

Ecopetrol advierte riesgo de desabastecimiento de gas en el nororiente del país, tras atentados del ELN contra infraestructura

En las últimas semanas se presentaron al menos cuatro atentados contra la infraestructura petrolera en Arauca.



En los últimos días hubo un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Límón Coveñas, atribuido al ELN. FOTO CAPTURA DE PANTALLA



Este jueves, **Ecopetrol** informó que dados los problemas de orden público presentados en el departamento de Arauca, que han impactado la infraestructura petrolera de la compañía, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país.

Entérese: Ejército responsabilizó al ELN de atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca

Como es de recordar, en los últimos días miembros del <u>ELN</u> –de acuerdo a información del Ejército- hicieron detonar una carga explosiva contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.



Los hechos se registraron en el municipio de Saravena, Arauca, y videos grabados por la comunidad dejaron ver una humareda que reflejaba el alto impacto de estos





Atención: Daniel Sancho fue condenado a cadena perpetua por el asesinato del médico nbiano Edwin Arrieta



EN VIDEO: ¡Lo atacó en un baño! Una serpiente mordió a un hombre mientras estaba en el inodoro



EN FOTOS: La Toya Montoya ya es mamá y así lo anunció en sus redes sociales



¡Que sueldazos! Liendas DT iene vacantes con pagos de hasta \$18 millones



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.





Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Donald Trump prometió fecundación in vitro gratuita si vuelve ser presidente de los



Sirven las visitas que ha hecho el supersalud a sedes de gestores farmacéuticos?



Queman dos vehículos en la vía entre Tarazá y Valdivia; Ejército Nacional llega al lugar



Gobernación de Antioquia destinará \$31.000 millones para terminar 23 hospitales y evitar "elefantes blancos"



Familia y abogado de Edwin Arrieta se mostraron "satisfechos" con la condena de Daniel Sancho

Te recomendamos



Día del Gamer 2024: los 5 videojuegos más populares del momento y cómo jugarlos



Caso Nelson Velásquez: las 10 canciones más exitosas que grabó con Los Inquietos del



Dormir, hidratarse y escuchar

rouria interesarie. ¿<u>ror que el rroyecto osto catueo los ammos en la junta de Ecopetrol? Comparan su importancia con la compra de ISA</u>

Además, el pasado sábado 24 de agosto también se registró un atentado, esa vez, contra el oleoducto Bicentenario de Fortul, Arauca.



Enlaces Promovidos por Taboola

En el entre tanto, **Ecopetrol dijo que adelanta todas las actividades necesarias para minimizar el impacto a los usuarios**, manteniendo una coordinación amplia con las empresas prestadoras del servicio de la región.



Economí

Por Proyecto Oslo, renuncian Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta a la junta de Ecopetrol

"Ecopetrol hace un llamado a todas las autoridades, a acompañar los esfuerzos de la empresa para mantener habilitada toda la infraestructura y poder garantizar el abastecimiento de gas sin impactar el bienestar de las comunidades y los usuarios", afirmó en un comunicado.



Economía

"Deben salir de la junta si no se sienten alineados": Habla MinMinas sobre renuncia de Ecopetrol de Juan Echavarría y Luis Zuleta

Este hecho agudiza la <u>crisis que se vive en Arauca</u> por cuenta de la escalada de violencia a manos del ELN, que a nivel de infraestructura petrolera ha dejado al menos cuatro atentados en las últimas semanas.





Hidroituango taponaría su túnel de desviación derecho en septiembre



Utilidad para la vida



Cinco cursos gratis con la Fundación Telefónica Movistar en habilidades digitales



¡Aproveche! Empleos de la CNSC con más posibilidades de ser seleccionado



Abierta la convocatoria Distrito Capital de la CNSC, ¿cómo aplicar?



¡Pilas! La saculitis en perros no es un chiste

<

Para seguir leyendo



Un día como hoy 30 de agosto

Las portadas de Un día como hoy hace 20 años y hace 30 años.

on 1 horn

Siguiente >

Taxistas de Medellín se capacitan para ofrecer mejor servicio a turistas

Los visitantes extranjeros no residentes aumentaron un 26,1% en el primer semestre del año.





El empleo que busca está a un clic





Únete a nuestro canal de Whatsapp



La iniciativa es formar a 420 conductores de las flotas Coopebombas y Tax Individual. FOTO EL COLOMBIANO



29 de agosto de 2024 🔗 🕓 💥 🕤 🛅





El Clúster Turismo de Negocios de la Cámara de Comercio de Medellín para Antioquia, en alianza con Tax Individual y Coopebombas, liderará el programa de cultura turística para conductores de taxis, iniciativa que tiene como propósito formar a 420 conductores de taxis en competencias relacionadas con el servicio al cliente y la atención a turistas.



Empresas

Arena Primavera, lista para recibir licencia de construcción, firmó alianza con Grupo Colviva

El proceso formativo incluye el fortalecimiento de capacidades técnicas, humanas y sociales, que les permita brindar un mejor servicio y, por ende, tener mejores ingresos para ellos y sus familias.

Ana María Palacio Lopera, gerente del Clúster, aseguró que el programa "busca mejorar las capacidades e incrementar la competitividad del sector turístico, en este caso, de los conductores de taxis, quienes, en muchos casos, son el primer contacto que tienen los turistas cuando llegan a la ciudad región, por eso, es fundamental cualificarlos para que presten servicios de alta calidad con el fin de generar una cultura turística y convertirlos en anfitriones del destino".

En cuatro sesiones presenciales de trabajo, se abordarán **temáticas como historias** y tradiciones locales para enriquecer la experiencia turística; uso de herramientas tecnológicas como apps de guías turísticas y sistemas de reservas; y experiencia práctica como turistas recorriendo los sitios más visitados de la ciudad.



Andesco advierte de cambio normativo que no favorece a todos los recicladores

Fabián Quintero Valencia, presidente de Tax Individual y sus empresas aliadas, destacó que "la formación es muy importante porque se suma a la experiencia que tienen los conductores, quienes se van a capacitar en la atención y orientación al turista para prestarles un mejor servicio y promover el uso del servicio de taxi para